



Clap de fin à Saint Leu

L'Open de Surf Région Réunion Red by SFR (9-13 novembre) s'est achevé ce dimanche sur le célèbre spot de Saint Leu, sur la côte Ouest de La Réunion. Laury Grenier remporte la catégorie bodyboard, Mathis Crozon enlève le trophée Quiksilver Leu Tropical dans de très belles vagues d'1m50 et devant un large public.

Après deux jours de break, le spot de Saint Leu s'est réveillé pour la dernière journée de l'Open Région Réunion Red by SFR, ce dimanche. La direction de compétition a lancé la catégorie bodyboard en matinée avec 24 compétiteurs engagés dans les quarts de finale dans de très belles vagues. Sur la très longue gauche de récif, certains des meilleurs locaux dont Laury Grenier, Milo Lautier, Fabien Thazar ou encore Clément Lodeho, de retour des championnats de France, ont pu s'exprimer dans une houle grossissante. C'est Laury Grenier (36 ans) qui s'impose après les 35 minutes de finale et un mano a mano indécis jusqu'au bout avec Clément Lodeho. Après avoir pris les commandes de la finale après une vague exceptionnelle avec trois back flip (9.00 pts) à 15 minutes du coup de trompe. Lodeho lui repassait devant dans la foulée avec une vague magnifique (8.00 pts). Mais Grenier trouvait les ressources et une dernière bombe pour placer un énorme rollo dans le bowl (6.50 pts) et s'imposer d'une courte tête : 15.50 à 14.17 pts pour Lodeho. Arthur Succaud est sur la troisième marche du podium.

Crozon prend sa revanche

Afin de proposer du spectacle aux centaines de personnes massés sur la promenade du bord de mer, l'organisation avait ajouté aujourd'hui une compétition de shortboard messieurs regroupant les 12 meilleurs surfeurs des premiers jours et de jeunes du club local. Dans des vagues de plus en plus belles, Mathis Crozon (22 ans) s'est racheté de sa finale ratée de jeudi (3e place) avec un dos bloqué. Cette fois, le jeune homme a rapidement pris la tête de la finale avec une longue gauche avec 6 rollers très forts (6.50 pts). Sous la menace de Matéo Poulot, toujours aussi impressionnant et imprévisible sur St Leu, Crozon a forcé le destin de la finale avec un dernière vague à 7.50 pts pour s'imposer. Kainoa Mallet est sur le podium alors que Hugo Savalli, très bon en demi, termine 6e de la finale.

La journée s'est achevée avec la remise des prix devant un public enthousiaste pour les cinq catégories de la semaine : shortboard messieurs, shortboard dames, longboard dames,

bodyboard open et trophée Quiksilver Leu Tropical. L'occasion d'applaudir les champions d'hier, d'aujourd'hui et de demain, et de profiter de la présence de Johanne Defay, Alice Lemoigne et même Maxime Huscenot, arrivé ce matin et venu participer à la fête.

Un grand bravo au Leu Tropical Surf Team, organisateur de l'Open de Surf Région Réunion Red by SFR, et à tous les bénévoles qui ont œuvré pour ce bel évènement qui marque le retour du surf de compétition à St Leu.

RÉACTIONS

Laury Grenier, vainqueur en bodyboard Open

« Il fallait renouer avec un gros évènement à la réunion, retrouver certains riders qui ne faisaient pas forcément des compétitions franchement c'était énorme. Cette compétition a permis à la communauté surf de se réunir. Rien que pour ça, c'est une réussite. Etre ici sur cette fameuse vague, mythique, c'était une chance pour moi. J'avais vraiment envie de performer sur cette vague de St Leu. Je l'ai mis au même niveau que les championnats de France dans le calendrier de la saison. J'avais vraiment envie de la gagner. J'ai la cerise sur le gâteau. On a eu un gros échange avec Clément (Lodeho). J'étais déjà avec lui en demis. En quarts et en demis, je m'étais contenté de faire des rollos, je voulais sortir de grosses manoeuvres engagées pour la finale pour faire la différence. J'ai eu une vague qui est arrivée et je me suis dit, il faut tout tenter. Il y a plusieurs années, je me mettais un challenge de faire le plus de back flips sur une seule vague ici. Là, j'ai voulu montrer ça au public. Et j'ai eu cette chance d'avoir une vague aussi belle et j'ai pu en enchaîner trois. J'étais trop jeune quand il y a eu les compétitions de bodyboard à St Leu dans les années 90 mais j'y avais assisté. J'ai repensé à ces compétitions tout au long de la semaine. Voir autant de monde, tout le dispositif. Je me suis rappelé petit quand je me disais en voyant les compétitions pros, "moi aussi on viendra me voir ici". Ça serait génial de revoir une compétition du tour pro bodyboard sur cette gauche. »

Mathis Crozon, vainqueur du Trophée Quiksilver Leu Tropical

« Ce n'est pas du tout une victoire comme une autre. Ce n'était pas une compétition comptant pour un tour ou un championnat. Mais une compétition sur un spot mythique, de classe mondiale. C'était très émouvant de surfer ici avec si peu de monde à l'eau et devant tant de spectateurs. C'était aussi pour tous ceux qui sont partis, qui nous regardent de là-haut. Ça fait chaud au cœur de retrouver une compétition ici à St Leu. C'était incroyable. J'ai eu l'impression de vivre un rêve. J'avais 5 ans lors de la dernière compétition à St Leu. Je ne m'en souviens même pas. Je ne pensais pas vivre un tel moment dans ma carrière. Il y a trois jours, j'avais tellement d'émotions que je me suis bloqué le dos. Pour la première fois de ma vie, je surfais St Leu en compétition et je n'étais pas au niveau physique. Aujourd'hui, j'étais tellement heureux de me sentir mieux et de pouvoir tout donner pour ce trophée. Je viens du circuit pro et depuis tout petit, on m'apprend que lorsque je démarre sur une vague, il faut la surfer à fond et profiter de tout son potentiel. C'est ce que j'ai fait aujourd'hui. Faire ça à St Leu, c'est un peu bizarre. J'ai pris cher sur le corail mais je m'en fiche, je suis tellement heureux. J'ai des étoiles dans les yeux. Un QS ici à St Leu était inimaginable il y a encore quelques années. Là, on ne peut plus nous enlever cette idée. C'est possible. J'espère réellement que ça se fera pour le surf réunionnais, pour nos amis partis trop tôt. On le mérite tous. »



RÉSULTATS DIMANCHE 13 NOVEMBRE 2022

Bodyboard Open

1. Laury Grenier 15.50 pts
2. Clément Lodeho 14.17 pts
3. Arthur Succaud 11.83 pts
4. Marc Dilasser 8.00 pts
5. Julien Lacouture 6.50 pts
6. Arnaud Casanova 5.50 pts

Trophée Quiksilver Leu Tropical

1. Mathis Crozon 14.00 pts
2. Mateo Poulot 12.84 pts
3. Kainoa Mallet 12.27 pts
4. Christophe Allary 10.24 pts
5. Yohan Soutif 8.30 pts
6. Hugo Savalli 7.87 pts